

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: <b>DENISA DWI OKTAWIANA</b>	Kelas	: VI
NISN/ NIS	: 0079681118 / 1785	Semester	: Gasal
Nama Sekolah	: SD KATOLIK SIDOREJO	Tahun Pelajaran	: 2020/2021
Alamat Sekolah	: DUSUN PEPE RT 031 RW 015		

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya	Ananda Denisa Dwi Oktawiana, baik dalam ketaatan beribadah, berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur.
<b>2. Sikap Sosial</b> Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air	Ananda Denisa Dwi Oktawiana, baik dalam jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, toleransi.

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 65**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	88	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Sangat Baik dalam hal Memahami karya keselamatan Allah melalui kata- kata , tindakan , dan pribadi Yesus Kristus.. Baik dalam hal Memahami karya keselamatan Allah melalui para nabi..	85	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal Melaksanakan karya keselamatan Allah melalui kata- kata , tindakan , dan pribadi Yesus Kristus.. Baik dalam hal Mewujudkan karya keselamatan Allah yang di wartakan para nabi..
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	90	A	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Sangat Baik dalam hal menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya.	87	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana : "Sangat Baik dalam hal menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal mengempyakan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	92	A	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Sangat Baik dalam hal menggali informasi penting dari buku sejarah menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana . Baik dalam hal menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah yang didengar dan dibaca .	88	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana :Sangat Baik dalam hal memaparkan informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku dan kalimat efektif . Baik dalam hal mengisi teks formulir (pendaftaran, kartu anggota, pengiriman uang melalui bank/kantor pos, daftar riwayat hidup, dll.) sesuai petunjuk pengisiannya .
4	Matematika	83	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. Baik dalam hal menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif.	83	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola. Baik dalam hal menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	92	A	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Sangat Baik dalam hal menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan. Baik dalam hal mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana.	90	A	Ananda Denisa Dwi Oktawiana :Sangat Baik dalam hal menyajikan karya tentang perkebangan/budaya tumbuhan. :Sangat Baik dalam hal membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	86	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera... Baik dalam hal menganalisis peran dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN..	90	A	Ananda Denisa Dwi Oktawiana :Sangat Baik dalam hal menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN.. Baik dalam hal menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera..

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Sangat Baik dalam hal memahami penampilan tari kreasi daerah. Baik dalam hal memahami interval nada.	87	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal membuat reklame. Baik dalam hal membuat patung.
8	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	77	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai). Cukup Baik dalam hal memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif untuk membentuk gerak dasar seni beladiri**.	80	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai). Cukup Baik dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*.
<b>Muatan Lokal</b>							
9	Bahasa Daerah ...	80	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks tembang macapat sesuai dengan kaidah. Cukup Baik dalam hal mengenal, memahami, dan mengidentifikasi teks informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis.	82	B	Ananda Denisa Dwi Oktawiana Baik dalam hal menyampaikan dan merangsang informasi yang diperoleh dari berbagai media berbahasa daerah secara lisan/tertulis. Baik dalam hal menceritakan isi tembang macapat.

### C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pr. Siaga	Baik dalam Praktik tali temali pembuatan tandu), menghafal Dwisatya dan Dwidarma, menyebutkan arti kiasan warna Sang Merah Putih, Rajin dan giat
2	Bhs. Inggris	Baik dalam Membaca kata, frasa, dan kalimat dengan tekanan dan intonasi yang benar. Mengungkapkan kesantunan secara berterima yang melibatkan

**D. Saran - saran**

--

**E. Tinggi dan Berat Badan**

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	147 cm	-
2	Berat Badan	46 kg	-

**F. Kondisi Kesehatan**

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
4	Lain-Lain	-

**G. Prestasi**

No	Jenis Prestas	Keterangan


**H. Ketidakhadiran**

1	Sakit	0 Hari
2	Ijin	0 Hari
3	Tanpa Keterangan	0 Hari

Mengetahui  
Orang Tua/ Wali Murid

LUMAJANG 19 Desember 2020

Guru Kelas,



**SISILIA MESRIANA, S.Pd**  
NIP. 1531/YK



Mengetahui  
Kepala Sekolah

**ASEP IDAM KURNIAWAN, S.Pd**  
NIP. 1886/YK